
BETTONA - Lo scontro sul de-
puratore di Bettona si fa incan-
descente: il giorno dopo il se-
questro preventivo dell'impian-
to da parte dell'Asl 2, l'avvocato
Alessandro Bacchi - dopo aver
precisato che "Stefano Roscini
non si è presentato alla riunione
di martedì non per inadempien-
za, ma perché era in Abruzzo
per occuparsi della ricostruzio-
ne post-terremoto e nessuno lo
aveva avvertito della riunione di
emergenza per verificare lo sta-
to di sicurezza
dell'impianto" -
rileva alcune in-
congruenze nell'
atto di seque-
stro. "In attesa
di esaminare ap-
profonditamente il documento
che abbiamo ricevuto solo mer-
coledì pomeriggio - spiega il le-
gale - non si può non rilevare
l'incongruenza di sequestrare il
depuratore perché è a rischio
esplosione, ma non si sequestra
la casetta del custode che è a 35
metri dall'impianto". Da parte
sua il Comune di Bettona sce-
glie di non replicare, dicendosi
"preoccupato per la salute dei
cittadini per il territorio in gene-
rale": oggetto del contendere
che ha poi portato al sequestro,

sarebbero alcune anomalie nel-
lo svuotamento dei digestori,
con gas non meglio precisato
che sarà analizzato nelle prossi-
me ore. È possibile, ma non cer-
to, che le prime analisi - compa-
tibilmente con i tempi tecnici -
potrebbero essere discusse nel
corso del tavolo tecnico convo-
cato per lunedì, quando si deci-
deranno i prossimi provvedi-
menti da adottare relativamente
al gas (che se è metano sarà bru-
ciato, altrimenti bisognerà capi-

re che tipo di
gas sia e poi de-
cidere di conse-
guenza). Ma al
centro della que-
relle tra Codep
e Comune c'è

anche il ricorso relativo alla re-
voca della convenzione (con an-
nessa richiesta di risarcimento),
"destituito di ogni fondamento"
secondo il Comune di Bettona,
mentre dalla Codep si sottoli-
nea l'infondatezza della revoca,
che è avvenuta per un fatto di
minore gravità rispetto alle ac-
cuse che gli inquirenti hanno
mosso al termine dell'inchiesta
Laguna de Cerdos, quando pe-
rò l'amministrazione bettonese
non ha mai preso provvedimen-
ti di revoca.

ASSISI - La città serafica si prepa-
ra ad entrare nel vivo dell’edizio-
ne 2010 del Calendimaggio: oggi
pomeriggio alle 16 ci sarà la pre-
sentazione ufficiale della giuria,
mentre alle 17,30 saranno svelati i
nomi delle fanciulle aspiranti Ma-
donna Primavera, unitamente al-
l’insediamento di Franco Caldari
quale nuovo Maestro de Campo,
con il saluto ufficiale al predeces-
sore Giuseppe Marini, che per 16
anni ha ricoperto la carica; a sera,
poi, Magnifica e Nobilissima “ce-
lebreranno” le loro cene propizia-
torie (via Fortini per Parte de Sot-
to, Fonti di Mojano per i de So-
pra). Ma il Calendimaggio non è
solo “tenzone”, ma anche cultura
del territorio e tradizione popola-
re: proprio da queste premesse è
partita l’iniziativa “Insegnare l’ar-
te dello sbandierare”, organizzata
dall’istituto comprensivo Assisi 1
per far conoscere agli alunni le
radici storiche e culturali della lo-
ro città, rafforzando in questo mo-
do il valore di un’identità e di
un’appartenenza.
“L’idea di organizzare un laborato-
rio scolastico per insegnare ai
bambini e agli adolescenti l’arte
dello sbandierare - spiega il diri-
gente scolastico Rosella Aristei -
nasce dall’esigenza di non lasciar
cadere questa tradizione che in
Assisi è legata, come molte altre,
alla festa del Calendimaggio”. Du-
rante il laboratorio verranno inse-
gnate, attraverso esempi ed eserci-
tazioni pratiche, le tecniche e i
passaggi fondamentali che con-
traddistinguono la “scuola assisa-
na” dello sbandierare, e - attraver-
so brevi lezioni teoriche - verran-
no forniti agli alunni informazioni

sulla storia e sulla tradizione degli
sbandieratori (nati nel 1975 per
iniziativa di alcuni giovani attacca-
ti alle tradizioni popolari locali) e
del periodo storico al quale sono
legati. Il laboratorio - organizzato
in collaborazione con il gruppo,
Sbandieratori di Assisi, nella figu-

ra del referente responsabile Fran-
cesco Mancinelli coadiuvato da
Claudio Piermaria, con il coinvol-
gimento della scuola primaria
Sant’ Antonio e della scuola secon-
daria di primo grado Frate France-
sco - si prefigge vari obiettivi for-
mativi, tra cui migliorare gli sche-

mi motori di base (statici e dinami-
ci), affinare la coordinazione ocu-
lo-manuale e generale, sviluppare
forza, rapidità, resistenza e mobili-
tà articolare, ma anche qualità in-
dividuali quali impegno, discipli-
na, fiducia in se stessi ed autocon-
trollo.

BASTIA UMBRA - Sono seimila le persone
arrivate da tutta Italia (appassionati d'arte anti-
ca, collezionisti scrupolosi, studiosi, esperti e
semplici curiosi, tra cui molti giovani) alla ras-
segna "Assisi antiquariato", la mostra mercato
nazionale giunta alla 38esima edizione (attual-
mente in corso, fino al due maggio, all'Umbria-
fiere di Bastia Umbra, elegantemente trasfor-
mato in galleria) che si conferma appuntamen-
to centrale nella primavera dell'arte. "E non
sono mancati gli affari - aggiunge la nota degli
organizzatori del centro internazionale manife-
stazioni d'arte (Cima)- che però è sempre diffi-
cile quantificare con precisione: mobili, dipin-
ti e grandi arredi, soprattutto, hanno catturato

l'attenzione del pubblico. Il mercato si sta deci-
samente riprendendo dopo un periodo di crisi:
la fase più delicata è ormai superata e l'antiqua-
riato si sta riprendendo il suo spazio". Ricca la
casistica degli oggetti proposti, selezionati in
maniera molto rigida da una commissione di
esperti d'arte, tra mobili di tutti gli stili e di
tutte le fogge, dipinti, sculture di alta epoca,
bronzi, reperti archeologici, gioielli, tappeti,
arazzi, porcellane, stampe e libri antichi. Da
non perdere un importante dipinto di su tavola
della fine del 1400 di Giovanni Battista Capora-
li, attivo nella bottega del Pinturicchio e del
Perugino. L'opera - proposta dalla galleria Tor-
nabuoni di Firenze - si intitola "La famiglia

della Vergine", ma c'è anche un particolarissi-
mo seggiolone per bambini del 1500 in legno
di noce (Galleria Altomani & Sons, Milano e
Pesaro); uno straordinario tondo del pittore Ip-
polito Borghese (nato Gubbio nel 1670), "Ma-
donna della purità", presentato dalla Galleria
Matheus di Vicenza; uno splendido anello con
solitario montato in platino, Francia 1940 (Gal-
leria Angelo d'oro, Parma). Riflettori accesi an-
che sulla mostra retrospettiva del pittore Atti-
lio Pratella , con circa 40 dipinti dell'artista
romagnolo di nascita e napoletano d'adozione,
una rassegna curata dalla Galleria d'Arte Benti-
vegna di Montecatini Terme, specializzata in
dipinti dell'800 e primo '900.
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Disagio
sotto la lente
ASSISI - "Disagio sociale e
nuove forme di violenza gio-
vanile" è il convegno orga-
nizzato dal distretto 108 dell'
associazione internazionale
dei Lions (sedi di Assisi, Foli-
gno,Gualdo Tadino, Nocera
Umbra e Spoleto) per oggi
alle 17.30 nella Sala romani-
ca del Sacro Convento. Rela-
tori Antonio Pieretti ("Cam-
biamenti sociali, ripercussio-
ni ne mondo giovanile"), Sil-
vio Garattini ("Droga, alcol
e relative dipendenze") e Fio-
rella Sacrestani su disagio e
violenza nella scuola; coordi-
na il Massimo Paggi del Li-
ons Club di Assisi.

Incontro
differenziata
BASTIA UMBRA - Questa
sera alle 21 al centro sociale
della zona bastiola di Villag-
gio XXV Aprile, si terrà uno
degli incontri che rientrano
tra gli appuntamenti per pre-
sentare la raccolta differen-
ziata chiamata "Poker". I re-
sidenti del quartiere sono in-
vitati a prendere parte all'ini-
ziativa, il cui obiettivo è,
"raggiungere il miglioramen-
to della qualità”.

In breve

CANNARA - Il Pd di Cannara interviene sul “caso”
di Rifondazione comunista che nei giorni scorsi ha
tolto l’appoggio alla giunta di Giovanna Petrini, un
atto che il coordinatore Roberto Barontini, vede co-
me "un monito e soprattutto come uno stimolo a
ritrovare una forte coesione e ad innescare un cam-
biamento di passo sui temi prioritari di massimo
interesse della collettività, quali sono lo sviluppo
economico e la sana gestione delle risorse. La discus-
sione del bilancio di previsione per il 2010 rappresen-

ta l’appuntamento più prossimo, da cui debbono
nascere, democraticamente, le risposte concrete, at-
tente e rigorose alle istanze del territorio e dal quale
deve emergere una chiara lettura delle politiche di
sviluppo”. Sul tema interviene anche Fabio Andrea
Petrini dell’Idv, che sottolinea come “la coalizione
democratica si può ancora salvare, ma il sindaco
deve ritrovare la capacità di fare sintesi e serve subito
un incontro politico con tutti gli alleati (anche Rifon-
dazione) per poter ripartire”.

BASTIA UMBRA - Oggi pomerig-
gio, alle 18.30, si terrà il consiglio
comunale. Sei sono i punti all'ordi-
ne del giorno: l'approvazione del
rendiconto di gestione relativa all'
esercizio 2009; l'approvazione del-
la variazione di bilancio di previ-
sione 2010; la modifica del regola-
mento della polizia amministrati-
va, nonché l'approvazione del rego-
lamento comunale per la discipli-
na della somministrazione di ali-
menti e bevande in occasione del-
le sagre; l'approvazione del regola-
mento del servizio di mensa scola-
stica; l'alienazione della rata di un
terreno di proprietà comunale.
"Gli argomenti principali che ver-
ranno trattati nel corso dalla massi-
ma assise di oggi riguardano temi
economico-finanziari - si fa sapere
dal palazzo del municipio bastiolo
- in particolare il rendiconto di ge-
stione dell'esercizio 2009 e la varia-
zione al bilancio di previsione
2010; il Comune di Bastia è stato
tra i primi a approvare nel mese di
dicembre 2009 il programma fi-
nanziario 2010". Tra le comunica-
zioni del sindaco Stefano Ansideri,
in molti si aspettano un ulteriore
approfondimento sulla questione
delle falde acquifere inquinate che
si trovano, in modo particolare,
presso la zona bastiola di San Lo-
renzo e che continua a limitare i
possessori di pozzi privati dell'uti-
lizzo degli stessi.

Ansideri
e il consiglio
fanno i conti

Prosegue il successo della rassegna “Assisi antiquariato”

In seimila tra gioielli, mobili e dipinti

ASSISI - Un ringraziamento al governo italiano ed all'onorevole Lucia-
no Rossi che ha sostenuto l'iniziativa: mittente il sindaco Claudio Ricci,
che annuncia "lo stanziamento di una cifra molto rilevante destinata al
demanio pubblico, per la riqualificazione e valorizzazione del Convitto
nazionale di Assisi".
Ieri, invece, il consigliere provinciale Evian Morani (Pdl) ha discusso
un'interpellanza relativa agli interventi urgenti sulla messa in sicurezza
del Convitto e la definizione della pratiche di passaggio del bene da
parte dello Stato in favore della Provincia.
A Morani ha risposto Piero Mignini, secondo cui - relativamente agli
interventi - lo Stato sta studiando la possibilità di intervenire in maniera
diretta, "il tutto - sottolinea Morani - grazie ai buoni uffici dei parlamen-
tari locali del Pdl in diretto contatto con il consiglio provinciale ed il
gruppo del Pdl in Provincia. Spero - conclude Morani - che la Provincia
possa porgere una maggiore attenzione a tutte le problematiche del
Convitto".

ASSISI - L’amministrazione comunale di Assisi risponde all’interroga-
zione presentata dai consiglieri Claudio Passeri e Claudia Travicelli
del Partito democratico, relativa alla Sipa, la Scuola italiana di pubbli-
ca amministrazione di Assisi.
“Premesso che negli atti costitutivi e gestionali della Scuola di pubbli-
ca amministrazione Assisi a disposizione di tutti i consiglieri sono
contenute le risposte ai quesiti di Claudio Passeri - sottolinea il sinda-
co Claudio Ricci in una presa di posizione inviata ieri da palazzo
comunale - si ribadisce con forza che la Scuola di pubblica ammini-
strazione Assisi è nata ed opera con la massima trasparenza e visibili-
tà”.
“Sorge spontaneo chiedersi - aggiunge la nota del primo cittadino - se
il consigliere Passeri stia agendo nell’ambito del suo mandato ammini-
strativo, nell'interesse della comunità assisana che lo ha eletto, visto
che questa scuola fa convergere in Assisi centinaia di persone e
studiosi anche illustri, con un indotto culturale e turistico di rilievo”.
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